

NGO

Polsek Pacet Gelar Lomba Satkamling Tingkat Polda Jabar dalam Rangka HUT Bhayangkara ke-75

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jun 14, 2024 - 09:42



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun

Bhayangkara ke-75, Polsek Pacet Polres Cianjur menggelar kegiatan lomba Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) tingkat Polda Jabar. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 14 Juni 2024, dan diikuti oleh berbagai peserta dari wilayah hukum Polsek Pacet. Lomba ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keterampilan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Kegiatan ini dihadiri oleh AKP Toripin (Kanit Binmas Polsek Pacet), IPDA Nanang Sunarya, SH (KBO Satu Binmas), AIPTU Yayat Hidayatullah (Bhabinkamtibmas Desa Ciloto), dan AIPTU Tuyam (Sat Binmas). Mereka bertugas sebagai panitia dan juri lomba, menilai berbagai aspek terkait pelaksanaan tugas Satkamling oleh para peserta. "Lomba Satkamling ini merupakan salah satu upaya kami untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kami berharap melalui lomba ini, keterampilan dan kesadaran masyarakat dalam mengelola keamanan lingkungan dapat terus ditingkatkan," ujar AKP Toripin. Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menjelaskan bahwa kegiatan ini juga merupakan bentuk penghargaan dan motivasi kepada masyarakat yang telah berperan aktif dalam menjaga kamtibmas. "Kami sangat mendukung dan mengapresiasi semangat masyarakat yang ikut serta dalam lomba ini. Semoga melalui kegiatan ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat," kata Kapolsek Pacet. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Pacet, menyampaikan apresiasi yang tinggi atas pelaksanaan kegiatan ini. "Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Pacet dalam menyelenggarakan lomba Satkamling. Kegiatan ini sangat penting untuk memotivasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan dan mempererat kerjasama antara polisi dan masyarakat," ujar Kapolres Cianjur. Dengan adanya lomba Satkamling ini, diharapkan masyarakat dapat lebih aktif dan terampil dalam menjalankan tugas-tugas keamanan lingkungan, sehingga tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif. Kegiatan ini juga menjadi momentum untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas bersama-sama.